



Meningkatkan Aksesibilitas Informasi dan Literasi Pengguna Melalui Aplikasi E-Library UIN Raden Fatah

Lisa Agustina Soraya¹ dan Rohmaniyah²

¹Mahasiswa Ilmu Perpustakaan, UIN Raden Fatah Palembang-Sumsel, Indonesia

²Dosen Ilmu Perpustakaan, UIN Raden Fatah Palembang-Sumsel, Indonesia

Email : lisaasorayaa@gmail.com

Diajukan: 03-05-2024, Direview: 10-05-2024, Direvisi: 24-05-2024, Diterima: 28-06-2024

Abstrak

Peningkatan akses informasi dan literasi melalui aplikasi e-library UIN Raden Fatah Palembang adalah upaya yang sangat penting untuk meningkatkan kualitas pendidikan dan meningkatkan kemampuan mahasiswa dalam mengakses informasi yang relevan dan akurat. Dalam konteks ini, aplikasi e-library yang dikembangkan oleh UIN Raden Fatah Palembang memiliki potensi besar dalam meningkatkan akses informasi dan literasi di kalangan siswa dan dosen. Selain itu, aplikasi ini juga dilengkapi dengan fitur-fitur yang membantu meningkatkan literasi, seperti pencarian buku menggunakan bar-code dan lainnya, serta kemampuan mencari dan mengorganisir informasi. Dalam penelitian ini, penulis akan mengevaluasi efektivitas aplikasi e-library UIN Raden Fatah Palembang dalam meningkatkan akses informasi dan literasi di kalangan mahasiswa dan dosen. Penulis juga akan meneliti bagaimana aplikasi ini dapat membantu meningkatkan kemampuan mahasiswa dalam mengakses informasi yang relevan dan akurat, serta bagaimana aplikasi ini dapat membantu meningkatkan kemampuan dosen dalam mengajar dan memberikan bimbingan. Penelitian bertujuan untuk menganalisis dan mendokumentasikan bagaimana implementasi aplikasi e-library di UIN Raden Fatah Palembang telah meningkatkan aksesibilitas informasi dan literasi pengguna. Dalam konteks era digital, keberadaan aplikasi e-library menjadi penting dalam memungkinkan pengguna untuk mengakses dan memanfaatkan informasi secara efektif melalui perangkat mobile. Metode yang digunakan dalam penulis dalam penelitian ini adalah deskriptif kualitatif berperan sebagai acuan dalam pembuatan artikel ini, dikarenakan penulis banyak mengambil sumber-sumber dari penelitian sebelumnya serta hasil observasi pada aplikasi e-library UIN Raden Fatah Palembang. Hasil penelitian ini diharapkan dapat memberikan kontribusi pada pengembangan aplikasi e-library yang lebih efektif dan efisien dalam meningkatkan akses informasi dan literasi di kalangan siswa dan dosen.

Kata Kunci: akses Informasi; literasi; e-library; UIN Raden Fatah Palembang.

Abstract

Increasing access to information and literacy through the UIN Raden Fatah Palembang e-library application is a very important effort to improve the quality of education and increase students' ability to access relevant and accurate information. In this context, the e-library application developed by UIN Raden Fatah Palembang has great potential in increasing access to information and literacy among students and lecturers. Apart from that, this application is also equipped with features that help improve literacy, such as searching for books using bar-codes and others, as well as the ability to search and organize information. In this research, the author will evaluate the effectiveness of the UIN Raden Fatah Palembang e-library application in increasing access to information and literacy among students and lecturers. The author will also examine how this application can help improve students' abilities in accessing relevant and accurate information, as well as how this application can help improve lecturers' abilities in teaching and providing guidance. The research aims to analyze and document how the implementation of the e-library application at UIN Raden Fatah Palembang has increased information accessibility and user literacy. In the context of the digital era, the existence of e-library applications is important in enabling users to access and utilize information effectively via mobile devices. The method used by the author in this research is descriptive qualitative which acts as a reference in making this article, because the author took many sources from previous research as well as observation results on the UIN Raden Fatah Palembang e-library application. It is hoped that the results of this research can contribute to the development of e-library applications that are more effective and efficient in increasing access to information and literacy among students and lecturers.

Keywords: Information Access, Literacy, E-Library, UIN Raden Fatah Palembang, Educational Development

Pendahuluan

Digital library sudah sangat berpengaruh pada dunia teknologi sekarang, kebanyakan orang menggunakan teknologi di segala kepentingan. Perkembangan teknologi menjadi arus terbesar pada era globalisasi dimana banyak manusia yang ingin hidup lebih simpel atau mudah dalam melakukan aktivitas. Perpustakaan adalah jantung pada instansi atau perguruan tinggi sebagai tempat menyimpan dan mencari buku serta sumber informasi. Perpustakaan biasa dikatakan tempat untuk mendeposit ilmu dengan menguak sejarah dan bisa dijadikan rencana penelitian. Menurut Rubin,

menjelaskan bahwa pentingnya keterampilan literasi informasi dalam masyarakat moderen yang mendominasi akses mudah informasi melalui teknologi digital.

Perpustakaan sekarang sudah semakin maju dengan perkembangan zaman, seperti halnya perpustakaan UPT UIN Raden Fatah Palembang menjadi salah satu bentuk perpustakaan pada zaman sekarang. Perpustakaan UPT UIN Raden Fatah Palembang sangat maju dan berkembang dengan adanya interior yang membuat pengguna menjadi nyaman serta pengelolaannya mengikuti arus teknologi yang sangat canggih.

Dengan mengamati perubahan kebutuhan pengguna dan perkembangan teknologi, banyak pustakawan yang membuat lebih majunya dan simpelnya mencari informasi. Pada Perpustakaan UPT UIN Raden Fatah Palembang penggunaan *e-Library* menjadi sangat penting karena dapat menunjang minat baca pengguna serta bisa mempermudah pengguna dalam mencari informasi. Melalui peningkatan teknologi pada perpustakaan dengan tepat, *e-Library* dapat menjadi lebih responsif terhadap kebutuhan pengguna, meningkatkan ketersediaan sumber informasi yang relevan, serta memperkuat peran *e-Library* dalam meningkatkan literasi informasi pengguna. Dalam konteks perkembangan *e-Library* UIN Raden Fatah Palembang, strategi perkembangan yang tepat sangat diperlukan untuk memastikan bahwa *e-Library* tetap relevan dan efektif dalam meningkatkan literasi informasi pengguna. Pada ulasan di *Play Store* pustakawan dapat mengidentifikasi beragam masukan yang dapat menjadi dasar untuk merumuskan peningkatan penunjang literasi mahasiswa melalui *E-Library* yang lebih efektif. Perkembangan *e-Library* UIN Raden Fatah Palembang yang dapat meningkatkan literasi informasi pengguna sesuai dengan tuntutan zaman dan kebutuhan pengguna.

Tinjauan Pustaka

Menurut Nurmalina (2015), yang mengusulkan kemajuan perpustakaan UIN Raden Fatah Palembang dengan awalan mencari *software* otomasi yang berbasis web sehingga koleksi perpustakaan bisa diakses dimana saja, kapan saja tanpa ada batasan ruang dan waktu. Akhirnya pada tahun 2015 diputuskan untuk migrasi dari program CIP ke program *Senayan Library Management System (SLiMS)* dengan memanggil langsung *programmer* dan *developer SLiMS* yaitu Hendro Wicaksono sekaligus untuk memberikan pelatihan. Setelah menggunakan *software* ini koleksi yang ada di perpustakaan bisa diakses secara *online*. Program otomasi ini tidak hanya digunakan di perpustakaan pusat tapi perpustakaan fakultas juga menggunakan program otomasi ini. Perpustakaan fakultas tidak memiliki server sendiri melainkan tergabung dalam server induk perpustakaan pusat, syaratnya hanya perlu memiliki komputer yang terhubung dengan internet. Dari sinilah pengembangan perpustakaan *online* mulai berkembang dan maju untuk kepuasan pengguna.

Selanjutnya menurut Nurmalina (2021), adapun transformasi non-fisik yang terjadi dari segi layanan dengan menambah jam layanan pada hari libur dan penambahan akses ke sumber-sumber elektronik seperti langganan e-jurnal dan adanya perpustakaan digital (*e-Library* Perpustakaan UIN Raden Fatah) serta tersedianya *Institutional Repository*. Transformasi non fisik memerlukan waktu yang lama misalnya untuk membina hubungan antara pustakawan dan pemustaka dibutuhkan keterikatan antara satu dengan lainnya dengan cara membangun komunikasi dan kepercayaan antara kedua belah pihak sehingga keberadaan pustakawan dihargai oleh pemustaka.

Menurut Neken ,at-al. (2016), upaya perpustakaan dalam memperluas akses terhadap sumber informasi digital, yang merupakan langkah penting dalam meningkatkan literasi informasi pengguna. Penelitian ini dilakukan bertujuan untuk membangun sebuah basis data pada perpustakaan digital dengan menggunakan Metode *Barker*. Dengan harapan dapat berguna untuk mengolah semua data pada perpustakaan menggantikan cara manual selama ini. *Digital Library* merupakan program data perpustakaan yang di simpan secara elektronik dari fisik. Pembangunan

perpustakaan digital ini dapat membantu mahasiswa UIN Raden fatah untuk mengakses perpustakaan tanpa perlu datang langsung ke perpustakaan. Untuk mendapat data berupa *file* yang sudah di simpan dalam *digital library* itu sendiri user hanya perlu mengakses aplikasi melalui internet. Sebelumnya UIN Raden Fatah sudah memiliki *software* otomasi tetapi hanya untuk keperluan informasi saja untuk *software* yang menyimpan data file untuk diakses mahasiswa belum ada seperti *digital library* ini.

Nabilah, at-al. (2020) Perpustakaan digital hadir untuk memberikan kemudahan kepada pemustaka dalam mengakses sumber-sumber informasi berbentuk elektronik. Berdasarkan hasil temuan dan analisis data penelitian yang telah dilakukan mengenai persepsi pemustaka terhadap aplikasi *E-Library* di UPT. Perpustakaan UIN Raden Fatah Palembang, maka dapat disimpulkan bahwa, Persepsi pemustaka terhadap aplikasi *E-Library* di UPT. perpustakaan UIN Raden Fatah Palembang berdasarkan teori *Information System Success Model* terkategori baik. Hal ini dapat dilihat melalui nilai rata-rata yang didapatkan dari tiap sub variabel dan indikator, yaitu: rata-rata pada sub variabel kualitas sistem sebesar 4,06, sub variabel kualitas informasi sebesar 4,02, sub variabel pengguna informasi sebesar 4,02, dan rata-rata pada sub variabel kepuasan pemakai sebesar 3,96. Berdasarkan hal tersebut, maka aplikasi *E-library* UIN Raden Fatah Palembang sudah dianggap baik oleh pemustaka dan merupakan teknologi informasi yang sukses sesuai dengan teori *Information System Success Model*.

Terakhir menurut Bruce dalam Bruce, dkk., (2014:172), Pengalaman literasi informasi yang dirasakan berdampak pada pengetahuan yang diperoleh individu. Maka, disinilah terjadi proses pembelajaran yang disebut juga *informed learning*. *Informed learning* adalah penyatuan pengalaman informasi dan pengalaman belajar seseorang secara bersamaan baik pembelajaran formal atau pembelajaran non formal, dimana pembelajaran tersebut dipahami sebagai pembelajaran yang baru. Seseorang yang berinteraksi dengan informasi akan mendapatkan pengalaman informasi. Literasi informasi ini disebut literasi informasi dengan menggunakan konsep belajar informasi.

Pada Perpustakaan UPT UIN Raden Fatah Palembang tingkat kemampuan literasi mahasiswa disana cukup meningkat. Akses informasi dan literasi pada setiap mahasiswa sudah di permudah pada aplikasi *E-Library* UIN Raden Fatah Palembang versi 7.0.0. Aplikasi ini berdampak sangat baik bagi mahasiswa serta membuat mahasiswa tidak gaptek terhadap informasi yang dibutuhkan.

Metode Penelitian

Metode yang digunakan dalam artikel ini adalah menggunakan metode *library research* yaitu studi kepustakaan dimana metode ini dilakukan dengan cara membaca buku dan sumber data lainnya. Serta menggunakan metode deskriptif kualitatif sebagai acuan dalam pembuatan artikel ini. Penulis juga mencari informasi melalui aplikasi *E-Library* sebagai sampel pencarian informasi serta mahasiswa sebagai pengguna dalam penggunaan *E-Library* menunjang peningkatan akses informasi dan literasi pengguna.

Hasil dan Pembahasan

Perkembangan teknologi sekarang sudah semakin pesat, kebanyakan orang suka mencari informasi dengan mudah dan cepat melalui teknologi (*Handphone*, *Leptop*, dan alat elektronik lainnya). Semakin canggih teknologi membuat manusia semakin malas dalam mengerjakan sesuatu dan ingin cara lebih simpel untuk mencari informasi. Perpustakaan digital hadir untuk memberikan

kemudahan bagi para penggunanya untuk mengakses sumber informasi elektronik dengan alat yang menyenangkan pada waktu dan kesempatan yang terbatas. Dalam era globalisasi informasi, literasi informasi memiliki peranan yang sangat penting dalam kehidupan sehari-hari. Literasi informasi memiliki peran penting untuk menuntun individu kepada informasi yang akurat, tetapi dalam kenyataannya kesalahan-kesalahan dari kegiatan literasi informasi baik pemahaman dan praktik masih banyak dilakukan.

Sistem informasi berbasis web akan sangat fleksibel untuk diterapkan ke dalam sistem dan pembangunan sistem yang sederhana namun mudah untuk digunakan oleh user (Industri et al. 2015). Mengutip dari (Indri et.al. 2021) perlu adanya smart library untuk menunjang operasional perpustakaan dengan menggunakan metode *prototype* dan berbasis *website*. Namun pada aplikasi *e-library* UIN Raden Fatah Palembang penggunaan yang melibatkan web tidak ada tetapi pendaftaran untuk login masuk masih menggunakan pesan *whatsapp* dalam penginformasian sudah mendaftarnya.

Pengembangan perpustakaan digital untuk meningkatkan pemanfaatan *grey literature* di Indonesia telah menjadi salah satu strategi yang efektif dalam meningkatkan akses informasi dan literasi mahasiswa serta masyarakat. Perpustakaan digital menawarkan kemudahan bagi para penggunanya untuk mengakses sumber informasi elektronik dengan alat yang menyenangkan pada waktu dan kesempatan yang terbatas. Dalam meningkatkan keterampilan literasi informasi mahasiswa melalui program wisata literasi, perpustakaan, rumah baca, taman baca masyarakat, pojok baca, dan sejenisnya dapat digunakan sebagai destinasi wisata literasi yang dapat dimanfaatkan. Berbagai strategi dapat dilakukan dalam rangka meningkatkan keterampilan literasi informasi, seperti library tour, pendidikan pemakai, pemberian reward, mendongeng, permainan edukasi serta digitalisasi pada fasilitas dan layanan.

Teknologi informasi telah memberikan kontribusi besar dalam meningkatkan aksesibilitas informasi dan literasi pengguna. Salah satu aplikasi yang turut berperan penting dalam perluasan akses terhadap informasi dan literasi adalah *e-library* Uin Raden Fatah. Aplikasi ini telah membantu pengguna dalam mengakses dan memperoleh informasi dengan mudah. *E-library* Uin Raden Fatah merupakan aplikasi yang menyediakan berbagai koleksi digital yang terdiri dari buku, skripsi, berita seputar literasi dan sumber daya penting lainnya. Melalui aplikasi ini, pengguna dapat dengan mudah mencari dan mengakses beragam informasi yang relevan dengan topik yang mereka minati. *E-library* ini telah memberikan aksesibilitas informasi yang lebih luas kepada pengguna dari berbagai kalangan, terlepas dari latar belakang pendidikan dan geografis mereka.

Dengan demikian, pengembangan aplikasi *e-library* UIN Raden Fatah Palembang dapat menjadi salah satu solusi dalam upaya nyata untuk meningkatkan literasi mahasiswa dalam mencari informasi. *E-Library* UIN Raden Fatah Palembang merupakan salah satu sarana penting dalam meningkatkan literasi informasi pengguna, terutama mahasiswa. Dalam era digital seperti sekarang, *e-Library* memiliki peran yang sangat vital dalam memfasilitasi akses terhadap beragam sumber informasi.

E-Library atau *digital library* adalah bentuk perpustakaan digital yang dikembangkan oleh UPT Perpustakaan UIN Raden Fatah Palembang bersama PT. Enam Kubuku Indonesia. *E-Library* adalah aplikasi yang memungkinkan kita untuk dapat meminjam koleksi buku dan sumber edkatif lainnya secara digital atau daring. *E-library* UIN Raden Fatah memiliki banyak bahan bacaan seperti: buku, jurnal, majalah dan prosiding bahkan didalam aplikasi ini disertai juga dengan berita-berita hangat seputar pendidikan. *E-library* UIN Raden Fatah memudahkan bagi para pemustaka untuk dapat membaca maupun meminjam bahan bacaan dimana saja dan kapan saja. Layanan yang

tersedia pun dapat dimanfaatkan secara terbuka untuk seluruh mahasiswa UIN raden Fatah maupun mahasiswa luar kampus.

Dalam era digital saat ini, akses informasi dan literasi dapat dianggap sebagai dua elemen penting dalam memajukan pendidikan dan pembangunan suatu negara. Untuk mewujudkan hal tersebut, pustakawan dan akademisi Universitas Islam Negeri Raden Fatah di Palembang menciptakan sebuah solusi inovatif berupa aplikasi *e-library*. Pustakawan berharap dengan adanya aplikasi ini dapat membuat pengguna menjadi lebih gemar membaca dan mudah dalam pencarian informasi serta dapat menjadikan *e-library* UIN Raden Fatah Palembang menjadi sarana untuk meningkatkan minat pengguna dalam temu kembali informasi melalui *e-book* yang tersedia.

Aplikasi *e-library* UIN Raden Fatah Palembang adalah aplikasi berbasis *mobile* yang memberikan akses mudah dan cepat ke berbagai sumber informasi dan literatur akademik. Dalam aplikasi ini, para pengguna dapat mencari dan mengunduh berbagai buku elektronik, artikel jurnal, tesis, disertasi, dan bahan-bahan referensi lainnya. Tujuan utama dari aplikasi ini adalah untuk meningkatkan aksesibilitas para mahasiswa, dosen, dan staf UIN Raden Fatah Palembang terhadap sumber informasi yang relevan dengan bidang studi mereka.

Salah satu keunggulan aplikasi *e-library* ini adalah koleksi yang sangat lengkap. Dengan kerjasama yang baik antara perpustakaan UIN Raden Fatah Palembang dengan berbagai lembaga mitra, aplikasi ini menyediakan ribuan judul *e-book* dan yang terus diperbarui dan diperluas. Hal ini memungkinkan pengguna untuk selalu mendapatkan informasi terkini tentang perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi. Selain itu, aplikasi *e-library* ini juga dirancang dengan antarmuka yang intuitif dan mudah digunakan. Pengguna dapat dengan mudah melakukan pencarian, bookmark halaman penting, menandai dan mengatur buku favorit atau minat jurusan. Semua ini membantu meningkatkan efisiensi dalam membaca dan mengakses informasi yang relevan. Selain itu, aplikasi ini juga menyediakan rekomendasi bacaan yang sesuai dengan minat atau kebutuhan pengguna. Hal ini dapat membantu mereka dalam memperluas cakupan literasi dan meningkatkan pemahaman mereka terhadap berbagai topik yang diminati.

Pentingnya literasi juga menjadi fokus utama dalam pengembangan aplikasi ini. Di dalam aplikasi *e-library* ini, terdapat fitur berupa akses ke berbagai *e-journal* yang secara khusus dirancang untuk memfasilitasi pembacaan artikel ilmiah. Selain itu, pengguna juga dapat mengikuti berbagai webinar dan diskusi online yang diselenggarakan oleh UIN Raden Fatah Palembang untuk meningkatkan keterampilan dan pengetahuan mereka.

Manfaat positif dari aplikasi *e-library* UIN Raden Fatah Palembang ini tidak hanya terbatas pada kemudahan dan aksesibilitas informasi. Aplikasi ini juga mendorong pengguna untuk secara aktif mengembangkan kebiasaan membaca dan belajar mandiri. Dalam era digital ini, di mana kita sering terpapar distraksi seperti media sosial dan hiburan *online*, aplikasi ini menyediakan suatu wadah di mana pengguna dapat mencari pengetahuan dan meningkatkan kemampuan mereka tanpa batasan waktu dan tempat.

Meningkatkan Akses Informasi dan Literasi melalui Aplikasi *E-Library* UIN Raden Fatah Palembang sudah sangat maju dan mudah dalam pencarian temu kembali informasi disana. Pada versi 7.0.0 *E-Library* UIN Raden Fatah sudah banyak menagalami perkembangan dimulai dari aplikasi yang mudah diakses, kategori yang merujuk pada buku favorit sesuai jurusan serta pencarian kita, pembaca terbaik, buku rekomendasi, berita, rak buku, buku terbaca, peminjaman buku, catatan, serta disediakan fitur *scan barcode* di aplikasi ini sudah sangat banyak kemajuan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa penggunaan aplikasi *e-library* di UIN Raden Fatah Palembang telah berhasil meningkatkan aksesibilitas informasi dan literasi pengguna dalam beberapa aspek. Beberapa faktor yang mempengaruhi keberhasilan ini, termasuk kualitas layanan, kemudahan penggunaan, dan kepuasan pengguna. Hasil ini sejalan dengan temuan penelitian terdahulu yang menunjukkan bahwa penerapan aplikasi *e-library* dapat meningkatkan aksesibilitas informasi dan literasi pengguna di berbagai konteks. Penelitian ini menyimpulkan bahwa aplikasi *e-library* UIN Raden Fatah Palembang memiliki potensi besar untuk meningkatkan aksesibilitas informasi dan literasi pengguna. Namun, penelitian lebih lanjut dan evaluasi secara berkala akan diperlukan untuk memastikan keberlanjutan dan peningkatan efektivitas aplikasi ini dalam jangka panjang.

Dengan demikian, melalui aplikasi *e-library* UIN Raden Fatah Palembang, akses informasi dan literasi di kalangan mahasiswa, dosen, dan staf lebih mudah diperoleh. Aksesibilitas yang baik dan keberagaman sumber informasi membantu meningkatkan pemahaman dan pengetahuan di bidang studi mereka, sehingga menghasilkan lulusan yang berkualitas dan melangkah maju dalam dunia akademik. Aplikasi ini juga menjadi langkah positif dalam memajukan dunia literasi di masyarakat, sebagai upaya membangun budaya membaca yang kuat dan mengembangkan keterampilan informasi yang kritis di era digital ini.

Penutup

Aplikasi *e-library* UIN Raden Fatah Palembang adalah solusi yang efektif untuk meningkatkan akses informasi dan literasi di kalangan mahasiswa dan staf akademik. Dengan akses yang mudah dan cepat melalui aplikasi ini, pengguna dapat mencari dan mengakses berbagai bahan pustaka dan literatur secara *online*. Aplikasi *e-library* memudahkan pengguna untuk mendapatkan informasi terkini, karena koleksi yang tersedia di aplikasi ini terus ditambahkan dan diperbarui secara berkala sesuai minat baca pengguna. Meningkatkan akses informasi dan literasi melalui aplikasi *e-library* UIN Raden Fatah Palembang dapat membantu meningkatkan kemampuan mahasiswa dalam memperoleh informasi yang relevan dan akurat. Dengan menggunakan aplikasi *e-library*, pengguna dapat mengakses berbagai sumber informasi secara, memungkinkan mereka untuk mempelajari dan meningkatkan pengetahuan mereka tentang berbagai topik. Selain itu, aplikasi *e-library* juga dapat membantu meningkatkan literasi mahasiswa untuk mencari sumber informasi yang lebih luas.

Daftar Pustaka

- Al-Mansour, A. R. (2018). The Impact of E-Library Services on Users' Satisfaction in Kuwait University: A Study. *Journal of Library and Information Science Research*, 2(2), 235-246.
- Bahar, N., & Mohamad, A. (2019). An Assessment of E-Library Facilities and Services in Malaysian Academic Libraries: A Case Study of One University Library. *International Journal of Academic Research in Business and Social Sciences*, 9(11), 351-370.
- DBC Pedia. (11 Oktober 2023). E-Library UIN Raden Fatah. Palembang
- Hasiguan. (2008). Argensi Literasi Informasi Dalam Kurikulum Berbasis Kompetensi *Di Perguruan Tinggi*, Studi Perpustakaan Dan Informasi: *Jurnal Khazanah Al-Hikmah* Vol 4, No. 2.
- Indri, cecep, sudin. (2021). Perancangan dan implementasi Smart Library Untuk Meningkatkan Operasional Perpustakaan, Studi SMP Negeri 2 Cisaat Sukabumi: *Jurnal IJCIT (Indonesian Journal on Computer and Information Technology)* 6 (1) : 10-19. <file:///C:/Users/windows1064/Downloads/8700-30376-1-PB.pdf>
- Industri, Izharyan Iqbal, R. Wahjoe Witjaksono, and M. Teguh Kurniawan. (2015). "Perancangan Aplikasi Penjualan Berbasis Web Dengan Metode Prototyping Pada CV Khatulistiwa." *EProceedings of Engineering* 2(1):1083–97.

-
- Nurmalina. (2021). Transformasi Perpustakaan UIN Raden Fatah Palembang Menuju Perpustakaan Riset di Era Big Data, *LIBRARIA: Jurnal Perpustakaan* Volume 9, Nomor. 1 : hlm 30.
- Neken , Atika, Nita. (2016). "Basis Data Perpustakaan Digital Universitas Islam Negeri Raden Fatah," *Palembang: Eprintes bina darma*.
- [Chromeextension://efaidnbmnnnibpcajpcgclefindmkaj/http://eprints.binadarma.ac.id/15020/1/JURNAL%20%28Neken%20Iwantara%29.pdf](http://eprints.binadarma.ac.id/15020/1/JURNAL%20%28Neken%20Iwantara%29.pdf)
- Rubin,R. E. (2018). Information Literacy : The Library's Role in the Digital Age. *Britania Raya : University Press*.
- Nugraha, A. G. (2020). E-Library sebagai Sarana Meningkatkan Literasi Digital di Kalangan Mahasiswa. *Jurnal Pustakawan Dewantara*, 2(1), 43-51.